



Doctorand
**Javier Rodríguez
Fernández**

Estado del arte en la reconstrucción de los traumatismos de las paredes orbitarias

Director: Romero Aroca, Pere

Departament/Institut: Universitat Rovira i Virgili.
Departament de Ciències Mèdiques Bàsiques

Data de defensa: 08-02-2016

Enllaç: <http://hdl.handle.net/10803/368176>



Resum de la tesi

Se analizan los resultados de las distintas opciones de reconstrucción orbitaria desde los años 2000 a 2015. Se demuestra que para entonces la mejor opción reconstructiva era la malla de reconstrucción premodelada.

Aplicació a la societat

Las mallas orbitarias premodeladas constituyen un avance en la simplificación de la cirugía y sus resultados estético funcionales son mejores que los métodos anteriormente utilizados para la reconstrucción orbitaria.